

## ABSTRAK

**Lukman Hakim. 2010 "Pengaruh Pengalaman Praktik Kerja Industri terhadap Motivasi untuk Menciptakan Industri Kreatif Siswa Kelas XII Program Keahlian Pemanfaatan Tenaga Listrik SMK Negeri 1 Tonjong Kabupaten Brebes".** Skripsi. Jurusan Teknik Elektro. Fakultas Teknik. Universitas Negeri Semarang.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran persepsi siswa tentang pengalaman Praktik Kerja Industri dan motivasi untuk menciptakan industri kreatif, mengetahui adakah pengaruh Pengalaman Praktik Kerja Industri terhadap motivasi menciptakan industri kreatif.

Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu bagaimana gambaran persepsi siswa tentang pengalaman Praktik Kerja Industri dan motivasi untuk menciptakan industri kreatif, adakah pengaruh Pengalaman Praktik Kerja Industri terhadap motivasi menciptakan industri kreatif.

Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas XII program keahlian Pemanfaatan Tenaga Listrik SMK Negeri 1 Tonjong Kabupaten Brebes sebanyak 35 siswa. Sampel dalam penelitian ini adalah semua anggota populasi. Variabel yang diteliti ada dua yaitu pengalaman Praktik Kerja Industri sebagai variabel bebas dan motivasi untuk menciptakan industri kreatif sebagai variabel terikat. Data diperoleh dengan angket. Data dianalisis dengan analisis *Chi-Kuadrat*.

Hasil penelitian diperoleh bahwa gambaran persepsi siswa tentang pengalaman Praktik Kerja Industri dan motivasi untuk menciptakan industri kreatif pada siswa kelas XII Pemanfaatan Tenaga Listrik SMK Negeri 1 Tonjong Kabupaten Brebes termasuk dalam kategori baik. Dari hasil perhitungan uji *independensi* dengan analisis *Chi-Kuadrat* terhitung sebesar 34,46 yang berarti bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara pengalaman Praktik kerja Industri terhadap motivasi untuk menciptakan industri kreatif siswa kelas XII program keahlian Pemanfaatan Tenaga Listrik SMK Negeri 1 Tonjong Kabupaten Brebes.

Beberapa saran berkaitan dengan penelitian ini antara lain bagi pendidik hendaknya memberi arahan dan bimbingan kepada siswa dalam melaksanakan Praktik Kerja Industri sehingga dapat dijadikan sebagai proses aktualisasi diri dan ajang mengasah keterampilan, sehingga siswa benar-benar memiliki pengalaman kerja yang baik dalam berkreatifitas dan dapat termotivasi untuk menciptakan industri kreatif. Untuk kepala sekolah hendaknya mampu memberikan arahan yang tepat tentang dunia kerja yang nantinya akan di hadapi siswa, sehingga siswa termotivasi untuk bekerja sesuai dengan kemampuan dan bekal pendidikan yang dimiliki. Untuk penelitian lebih lanjut perlu dikembangkan pada kegiatan yang dapat membekali siswa dalam menghadapi kehidupan di masyarakat terutama dalam memasuki dunia kerja.

**Kata kunci : Praktik Kerja Industri, Motivasi.**